



AU PROGRAMME

cet été à Tinténiac

MARCHÉ DES CRÉATEURS
4 juillet et 22 août
18h30 - Place André Ferré



FOOD TRUCK
Gourmand Breizh
Galettes et crêpes, cidre et jus de pomme, préparations faites maison. Produits bios et locaux.

Facebook et Instagram : le gourmand Breizh
<https://legourmandbreizh.wixsite.com/legourmandbreizh>

Vendredi 4 juillet



D'YOU CALL THE POLICE ?

> 21h – Place André Ferré
Programmé par Les Hivernales.

Le légendaire groupe The Police, emmené par Sting dès 1977, a marqué les esprits à travers son originalité et son énergie. Un mélange subtil de reggae, rock, pop et punk qui a donné des titres incroyables comme Roxanne, Message in the bottle, Walking on the moon, Every breath you take... Passionné depuis longtemps par cette musique exigeante, le groupe de tribüte rennais D'You Call the Police, fait revivre sur scène le répertoire du mythique trio britannique et reprend les plus grands tubes de la carrière de Sting en solo.

Vendredi 11 juillet



GOLD'N'BOYZ

> 21h – Place André Ferré
Programmé par Les Hivernales.

Musiciens depuis 20 ans au sein d'un groupe de cover à l'humour décalé, le trio, basé à Rennes, décide de créer en 2018 les Gold'N'Boyz, tout d'abord prévu pour un répertoire acoustique. Mais leur passé les rattrape et le projet devient, en quelques années, un maillon incontournable dans le milieu de l'événementiel, en Bretagne et bien au-delà maintenant.

+ FEU d'artifice
à 23h - derrière
l'espace Ille-et-Donac

Vendredi 18 juillet

WYLL

> 21h
Place André Ferré
Programmé par la municipalité.

Wyll a choisi dès son plus jeune âge de ne plus être montré du doigt pour son handicap mais pour sa musique.

Dès les premières notes, on découvre derrière cet auteur compositeur breton une personnalité hors norme. L'écriture est juste, engagée. La voix timbrée fait résonner les mots et les cœurs sur des musiques pop et solaires. Croire en soi, oser, trouver sa place : son message va résonner longtemps dans vos cœurs !



Vendredi 25 juillet

PURE

> 21h – Place André Ferré
Programmé par la municipalité.

Formé en 2016 par Mélodie (chanteuse), Lisa (guitariste) et Angélique (harpiste), le groupe est rejoint par Maxime (batterie) et Aubin (basse). Du pop rock parfois saupoudré de sonorités disco, métal ou encore reggaeton qui fait sauter les foules et vous laisse en tête des refrains qui ne vous quitteront pas de si tôt. PURE a remporté le Tremplin du Festival du Roi Arthur en 2023.



CONCERTS GRATUITS

Vendredi 01 Août

MADELYN ANN

> 21h – Place André Ferré
Programmé par la municipalité.

À travers une musique à la rencontre de la pop et du rock atmosphérique, quelque part entre London Grammar et Coldplay, MADELYN ANN est une artiste qui a choisi de s'exprimer principalement en breton. Sa voix douce et puissante donne à cette langue des sonorités



anglaises ou scandinaves alliant l'énergie de la pop à des sonorités aériennes qui nous transportent et nous font rêver.

Vendredi 08 Août

JULES IBRAHIM

> 21h – Place André Ferré
Programmé par la municipalité.

Dynamique et contemporain, Jules Ibrahim incarne parfaitement l'esprit du moment. Son univers haut en couleur et son énergie débordante, agrémentés d'une touche d'autodérision, vous plongeront aisément dans son monde. Re-découvrez la chanson française selon les codes du compositeur pour une performance live unique.



Vendredi 15 Août

> 21h – Place André Ferré
Programmé par la municipalité.

BRAZAKUJA

Trois voix, un violoncelle, un accordéon et une batterie : c'est la formation pour le moins étonnante de Brazakuja. Un mélange unique pour un voyage coloré entre les rythmes bouillonnants du forró, tradition musicale du nord-est du Brésil, les polyphonies vibrantes des Balkans, et l'univers intimiste des chansons à textes.



Vendredi 22 Août

Soirée Musique traditionnelle Bretonne

> 21h – Place André Ferré Programmé par Les Hivernales.



TRIO FORJ

Forj s'inspire et transforme les mélodies et les textes traditionnels de Haute Bretagne. Une musique taillée pour la danse, entre la transe des airs populaires d'antan et l'énergie des dance-floors européens.



DENELEZH

Groupe d'origine fougèraise, Denelezh propose des musiques à danser énergiques et mélodieuses, alliant tradition et modernité.

CONCERTS GRATUITS

